
Festeggiato da Mitterrand 
e Cossiga il venticinquesimo 
anniversario della galleria 
del Monte Bianco 

Polemiche sulla possibilità 
di un raddoppio del tunnel 
Varie ipotesi ferroviarie 
e di una linea ad alta velocità 

IN ITALIA 

l Presidenti 
francese 
Mitterrand 
e Italiano 
Cossiga 
durante la 
manitestazione 
del 25» 
annodi 
costruzione 
del traforo 
del Monte 
Bianco 

Nozze d'argento del Traforo 
Si è festeggiato ieri, presenti Cossiga e Mitterrand, il 
venticinquesimo del Traforo del Monte Bianco II 
presidente francese ha proposto una seconda tra
versata stradale delle Alpi a fianco di quella esisten
te (contraria la Regione Valle d'Aosta) ed ha parla
to ai varie ipotesi ferroviarie e di un attraversamento 
con una linea ad alta velocità II passaggio di tremila 
Tir al giorno La nuova autostrada «polemica 

P A I NOSTRO INVIATO 

C L A U D I O N O T A R I 

m COURMAYEUR Si è festeg
gialo ufficialmente ieri I anni
versario del Traforo del Monte 
Bianco Con la presenza dei 
capi di Stato francese, Mitter
rand e italiano Cossiga si e 
voluto solennizzare I evento 
che - e trascorso un quarto di 
secolo - per la prima volta at
traverso la realizzazione del 
tunnel stradale più lungo del 
mondo ( 11 600 metri e largo 8 
metri e 60, a due corsie, con 
1 imbocco in territorio italiano 
a 1385 metri), divenne la 
grande via di comunicazione 

tra il Nord e il Sud d Europa 
Nel primo anno di attività il 
tunnel fu attraversalo da 
592mila veicoli venliquattro 
anni dopo alla fine del giugno 
scorso, da 28 milioni con una 
media giornaliera di oltre tre
mila passaggi 

Questa manifestazione - ha 
detto Cossiga - coincide con 
un esaltante momento storico 
nel quale cadono altre barrie
re, si colmano altri fossati si di
scute l'univoca vocazione di 
tutta I Europa ad operare ali u-
nisono in un clima di nnnovata 

collaborazione e fratellanza 
Cossiga ha anche ricordato il 
sacrificio di vite umane che la 
realizzazione del Traforo ha 
comportato ( 15 morti) ed ha 
espresso apprezzamento per 
quest opera che sempre di più 
rafforza 1 amicizia del due po
poli Mitterrand e entrato nello 
specifico del problemi dello 
sviluppo delle comunicazioni 
C è un,i saturazione del traffi
co anche di questo tunnel, ha 
dello il presidente francese Ci 
sono ali esame vane soluzioni 
Bisogna realizzare una secon
da traversata delle Alpi un 
tunnel a fianco di quello che 
celebriamo con la massima 
attenzione ili ecologia Mitter 
rand ha ani he parlato di altre 
ipotesi soprattutto ferroviarie, 
e di un attraversamento delle 
Alpi con una linea ad alta velo
cita che incontra I interesse 
dell Italia 

La proposta del nuovo attra
versamento viario fatta da Mit
terrand, almeno nella Valle 

d Aosta, e siala bocciata Del 
resto, ai due presidenti della 
Repubblica era stato trasmes
so il documento votalo dall As
semblea regionale valdostana 
di «netta e (erma opposizione» 
al. progetto della seconda gal
leria sotto il 'gigante» Contro 
I ipotesi della seconda galleria 
si era pronunciata anche la 
municipalità di Chamonix Per 
il presidente dell In Nobili, 
1 appuntamento per il raddop
pio del tunnel è fissato per le 
nozze d oro del Traforo Rispo
sta immediata del ministro dei 
Trasporti Bernini mi fa piacere 
che le industne di Stato pensi
no a tutto Ma è il governo che 
decide Noi siamo orientati 
verso le ferrovie 11 secondo 
.tunnel 6 un problema che ora 
non esiste Per 'I ministro del 
Lavori Pubblici Prandini la 
questione tunnel è da affronta
re con calma Abbiamo altre 
priorità ha detto 

Per gli italiani, almeno per 
ora, il problema non si pone 

L'attuale traffico potrebbe es
sere assorbito dall autostrada 
in costruzione ostcggiatissima 
dai verdi per fini ecologici ed 
ambientali Questa idea è stata 
sostenuta da una cinquantina 
di ambientalisti che hanno da
to vita ad una manifestazione 
ali imbocco del traforo con 
stnsciom e cartelli La questio
ne del presente è dove far de
fluire i due tremila Tir che gior
nalmente attraversano il Tralo
ro E su ciò si sviluppa la pole
mica 

L autostrada Aosta-Cour
mayeur il tracciato della di
scordia che va avanti a colpi di 
sentenze del Tar e di contro
sentenze del Consiglio di Stato 
è in costruzione - ha sostenuto 
I amministratore delegato del
la Rav (Società Autostrade 
Valdostane) Colombo - Si 
tratta di una autostrada di con
cezione particolare la cui lun
ghezza sarà di 35 chilometri e 
che arriverà a Courmayeur na
scondendosi in undici gallerie 

con uno sviluppo complessivo 
di 28 chilometri al coperto rap
presentando (180% del trac
cialo) La scelta in sotterraneo 
è stata giustificata da motivi 
tecnici e dal rispetto del valori 
ambientali e dalla difesa del 
paesaggio 

il sindaco di Cogne, Ruffier, 
presidente dei sindaci della 
Vallee e favorevole all'allena 
come tulti gli altri sindaci per
ché "toglierebbe il traffico dai 
centri comunali evitando gran
di pencoli per i valligiani» Cri
stina Monani consigliere re
gionale valdostano del Pei, 
unica donna del Consiglio, 
non e contraria all'autostrada 
perché risolve un problema di 
viabilità Nel contempo si deve 
pensare ad una politica di dra
stico contenimento del pas
saggio dei Tir per il grave in
quinamento e degrado che 
portano in una regione che ve
de i beni ambientali come la 
massima caratlenstica e che è 
la principale fonte di vi'a eco
nomica e culturale 

——————— Il sindacato in difesa del governo unico della risorsa acqua e contro un'«authority » 
Denunciata la frammentazione della distribuzione, vero e proprio centro di potere e di ricatto 

La Cgil: «Il Sud ha sete, ma non dì traffici» 

È venun a rmneare ali jrfclto dei 
suoican lacotrpagna 

A Z U U N A N O R C I N I 

I compagni di l la sezione Cinecittà 
dove era iscritta da lunghi anni 
esprimono le oro condoglianze ai 
familian cosi duramente colpiti 
Roma 20 lugli 31990 

T ^ r T T ^ 
a sei anni dall', scomparsa mai per 
ditta ai nostro amore La famiglia 
Del Mugnaio sottosenvc per I Unita 
Bologna 20 luglio 1990 

Nel sesio anniversario della morte di 

GIUSI D a MUGNAIO 
la famiglia D Alema la ricorda con 
immutalo affetto e sottoscrive per 
I Unita 
Roma 20 luglio 1990 

Le compagne e i compagni di Bari 
nel sesto anniversario della scom 

P a f M d i CIUSI e PINO 
li ricordano con Umore di quel 
tempo che non si dimentica 
Bari 20 luglio 1 £ 0 

La speranza di aiutare chi è solo ri
mane I Impegno nostro nel ricorda 
re oggi I amore per gli altri di 

PMOGADAIETA 
L Associazione Pino Gadaleta 
Ban, 20 luglio 1190 

È deceduta il 17 luglio 

LETIZIA PRATESI 
InBrtcda 

Al compagno Stelano le condo
glianze dei compagni Angelo Net
to Luciano Pelliccia Sergio Sacco e 
della sez Pei Ne mentano 
Roma 20 luglio 1990 

La compagno Barbara Pollastnm £ 
vicina al compagno Mano Pineidir 
per la perdita della sua cara mam 
ma 

LIVIA 

Milano 20 luglio 1990 

I compagni della sezione Ripa d a n 
de Annalisa Tiziana Beppe Fran 
co e Luciano sono vicini ad Alessan
dro e alia famiglia Fantilli per la per
dita della piccola 

ROBERTA 

Roma 20 luglio 1990 

Neil 8° annivLrntino della morte di 

T E R E S I N A L O S I 
In Minardi 

II marito Romano la ricorda a quan 
li la conobbero e la stimarono Sol 
loscrivono per / Unità 

Milano 2 0 l u g l o l 9 9 0 

I compagni e le compagne del Co
mitato regionali* lombardo del Pei 
sono vicini a Mano Hnelder grave
mente colpito dalla scomparsa del-
la5ua MAMMA 
Milano 20 luglio 1990 

La Segreteria della Federazione mi
lanese dU Pei è vicina al compa
gno Mario Pinuder per la scompar
sa della sua cara mamma 

UV1A 
Esprìme te più sentile condoglianze. 
al familiari 
Milano 20 luglio 1990 

Il compagno Roberto Cappellini 
esprime le più sentite condoglianze 
al compagno Mano Pineider e ai fa 
milian per la perdita della sua cara 
mamma 

LIVIA 

Milano 20 luglio 1990 

Il compagno Roberto Colombo si 
tenie vicino al compagno Mano per 
la dolorosa perdita della sua cara 
mamma 

LIVIA 

Milano 20 luglio 1990 

La Commissione di garanzia della 
I ederazlone milanese del Pel espn 
me le più sentite condoglianze al 
compagno Pineider e ai lamilian per 
la scomparsa della mamma 

LIVIA 

Milano 20 luglio 1990 

Le compagne Mirella Barbara Ga 
bnella Cosella Adnana e Ivana si 
uniscono al dolore che ha colpito il 
compagno e collega Mario per la 
perdita della sua mamma 

UVIA 
Comunicano a compagni e amici 
che I funerali in forma civile avran 
no luogo oggi alle ore 15 30 
Brugheno 20 luglio 1990 

Il compagno Eroe Placchi espnme 
le- più sentite condoglianze al com 
pagno Mario e ai familiari per la per 
dita della cara mamma 

UVIA 

Milano 20 luglio 1990 

I compagni e le compagne dell ap
parato della Federazione milanese 
del Pel sono vicini al compagno Pi 
neider colpito dalai perdita della 
cara mamma 

UVIA 
espnmono le più sentite condo
glianze ai familiari tutti 
Milano 20 luglio 1990 

I tigli Raffaella con le affezionate 
Augusta e Angelica Zane Renato 
con la moglie Anna e la figlia Matil
de la sorella Alda Siggla I nipoti e i 
parenti tutti annunciano desolati In 
a omparsadi 

DORASOMIMARTINET 

Milano 18 luglio 1990 

La compagna di Sergio Solmi la 
madre di Leila e di Rene la nostra 
cara amica e compagna 

DORA SOLMI 
ha lasciato la vita Ne danno I an
nuncio Susanna, Gabriele, Malthus 
e Gabrio Mucchi 
Milano 20 luglio 1990 

In ricordo di 

CIUSI 
i tei anni dalla scomparsa, mai per
duta al nostro amore La famiglia 
Del Mugnaio sotloscrrve per IL/ni 
là 
Bologna 20 luglio 1990 

Riconr il pnmo anno dalla morte 
del compagno 

LUCIANO PICCONCELU 
la mamma e il fratello lo ricordano 
con Ionio affetto a compagni ed 
amici di Vemazza sottoscrivendo 
per / Unità 
La Spezia 20 luglio 1990 

20-7 1980 20.7 1990 
Nel 10° anniversario della scompar
sa di 

EMMA CESSATI CEUNT 
partigiana -Manu- della 124» Boga 
ta Giuseppe Ganbaldi il manto Car 
10 la ne orda a quanti la conobbero e 
sotloscrrve ai suo giornale che tan
to amava ed altrettanto sottoscrive 
per I Asilo infantile che net quartie
re porta il suo nome Ciao Marta 
Milano 20 luglio 1990 

Valfra Donali e Renzo Vaccan ricor 
dario con affetto 

O A N I E L A C O R T E L l i N O 
DELLA VEDOVA 

netl anniversario della sua scompar
sa e sottoscrivono per IVmtà. 
Milano 20 luglio 1990 

Con immenso nmplanto la mam
ma llde e Peppino ricordano 

DANIELE D E L I A VEDOVA 
C O R T E L U N O 

Milano 20 lugli" 1990 

Nel 1° anniversario della scomparsa 
del compagno 

LORENZO C O M A N D U L U 
la moglie Graziella con I figli, le nuo
re ed i nipoti lo ricordano con im
mutalo dolore ed in suo ncordo sol 
toscrlvono per IVnM 
Sesto San Giovanni 20 luglio 1990 

Ricorre oggi il T anniversario della 
scomparsa della compagna 

ROSA AVANZI 
InBrazzoU 

11 manto Allredo la ricorda e sotlo
scrrve per tVnità 
Garbagnate 20 luglio 1990 

Nel 6° anniversario della morte del 
compagno 

MARIO U O M O 
1 familiari lo ricordano scrttotcrfven-
do per / Unità. 
La Spezia 20 luglio 1990 

I comunisti della sezione Banfi di 
Corbella partecipano al lutto detta 
famiglia Margarini per la perdila del 
caro compagne 

ALDOMARCARITTI 
dingeme di sezione vicesfndaco 
grande combatterne per gli ideali 
del socialismo I funerali oggi alle 
ore IO dalla Casa di riposo di via 
don Felice Cozzi 
Cornetta 20 luglio 1990 

La Crii ha presentato le indicazioni generali del sin
dacalo sulla «questione acqua» No netto ad una 
•tfuthprjty» per il Sud, che servirebbe solo adaJIidare 
realizzazionie-e gestione di nuove opere alle grandi 
imprese, si ad un governo unico che tenga conto di 
tutto il ciclo dell'acqua Guerra alla cnminalità orga
nizzata. Pei: il governo riferisca al Parlamento sulla 
crisi idrica pnma delle ferie. 

M I R E L L A A C C O N C I A M E S S A 

• • R O M A . La Cgil scende in 
campasela •queatione acqua» 
con particolare attenzione al 
Sud assetato Lo fa presentan
do una sene di proposte con
crete e lomendo dati rigorosa
mente controllati E richiama 
subito I attenzione sul fatto 
che I acqua è un bene colletti
vo pubblico «esauribile» non 
per fenomeni incontrollabili, 
ma prevedibili come la cresci
ta della popolazione i ptclievi 
per l'agricoltura, Itndustna, il 
turismo e gli usi civici Prevedi
bile è anche l'inquinamento 
crescente delle falde e dei poz 
zi (1cWìS dei pozzi della prò-

Alghe 
34 miliardi 
per pulire 
l'Adriatico 
tatt ROMA Un finanziamento 
di oltre 34 miliardi di lire |>cr la 
riduzione dell inquinamento 
de) Mar Adriatico e stato mes
so a disposizione delle Regioni 
interessale con un ordir anza 
firmata Ieri dal ministro del-
I Ambiente Giorgio Ruffolo 
cosi come previsto dalla egge 
283 dell agosto 39 I progetti 
finanziati nguardano le Regio
ni Emilia Romagna (27 miliar
di circa), il Veneto (2 miliardi 
e mezzo) e le Marche ( i mi
liardi e mezzo circa) Queste 
regioni sono autorizzate -a 
procedere ali andamento del
le attività necessane volle al
l'urgente realizzazione dei 
progetti la cui regolare n'aliz 
zazione e sottoposta al con 
trailo della commissione di al
ta vigilanza del ministero del 
1 ambiente 

La commissione dovrà vigi
lare sul rispetto delle modalità 
tecniche e dare poi uno speci
fico parere anche ai fini della 
determinazione dei successivi 
importi da erogare 

vincladi Tonno è inquinato da 
alrazina) «Bisogna affrontare 
I emergenza idrica secondo 
una logica unitaria ponendo al 
pnmo posto la questione di 
una gestione pubblica ed effi
cace di questa risorsa sman
tellando la miriade di centn di 
potere che vi proliferano intor
no» Mano Sai responsabile 
del dipartimento Mezzogiorno 
della Cgil fornisce un dato eh e 
vale per tutti in Puglia nell a-
rea compresa tra lOfanto e 
Santa Mana di Lcuca si conta
no circa 80 mila pozzi fuori 
legge» 

L emergenza idnca nel Sud 

Semestre Cee 
Memorandum 
ambientalista 
per Ruffolo 
M ROMA II viro di alcune 
importanti direttive I assunzio
ne di impegni fondamentali 
sul clima e I "effetto serra» I in
troduzione di elomcnli econo-
mico-fiscall nella politica am
bientale una particolare atten
zione ai problemi di carattere 
istituzionale con la definizione 
di uno spazio specifico per le 
questioni dell ambiente Que 
«.ti i «quadro quadranti» sui 
quali il ministro dell Ambiente 
Giorgio Ruffolo - intervenuto 
alla conferenza stampa di pre
sentazione del "memoran
dum- per il semestre italiano di 
presidenza Cco presentato 
dall ufficio europeo dcllam 
bientc (Bee) - punterà speci 
ficamcnte II sua .ideazione du 
rame i sei mesi che lo vedran 
no presiedere i ministn comu 
nitari del suo stesso settore 
Tra le direttive più urgenti Ruf 
folo ha citato quella sulla con 
ccntrazlone dei mirati nelle ac 
que quella sui rifiuti tossici e 
nocivi sulle acque reflue e sul 
la protezione dell ambiente 
naturale 

deve essere affrontata, per la 
Cgil come questione specifica 
nell ambito di una logica uni
taria «Non siamp'd'accordo, 
perciò - ha dello ancora Sai -
con I invenzione di un' Autho-
rity dell acqua, di un'agenzia 
per il Mezzogiorno che eserciti 
funzioni di programmazione e 
coordinamento scavalcando 
le competenze degli enti locali 
e dia in concessione la realiz
zazione e la gestione delle 
opere alle grandi Imprese pub
bliche e private. Non sarebbe 
altro che una riproposta della 
superata e discussa Cassa del 
Mezzogiorno percopnre ineffi
cienze della pubblica ammini
strazione» Ciò significherebbe 
permettere al gruppo Fiat e al-
I Italstat di continuare a fare i 
loro affari proseguendo nella » 
pratica delle concessioni a 
grandi imprese (nel ruolo di 
«general contractor») per coor
dinare I esecuzione di impor
tanti programmi di opere pub
bliche Questo sistema finora 
non ha garantito efficcnza, ma 
ha permesso il ralforzamcnlo 

di reucHemetari edJiivflItjtBlo-
ni della criminalità organizza

l i . Itafla, si sa.' l'acqua si per
de in mille rivoli. Fuoriesce da
gli acquedotti bucherellati 
(perfino il 60-70 per cento) si 
frantuma nella gestione auto
noma che conta 10-12 mila 
enti che attualmente ammini
strano acquedotti, sistemi fo
gnari depuratori pozzi, baci
ni Viene sprecata, venduta, 
rubata Diventa nel sud centro 
di potere, di ricatto, di guada
gno anche illecito E sulla pre
senza della criminalità orga
nizzata la Cgil intende dare 
battaglia non con denunce ge
neriche, ma indicando alla 
magistratura fatti e personaggi 
specifici 

Ci sono, per il sindacato «le 
condizioni per una riorganiz
zazione del poteri e delle re
sponsabilità a livello sociale 
secondo un modello di inter
venti programmati dalla Regio
ne al Comune che veda nella 
Provincia e nella nuova Città 
Metropolitana organismi inter

medi di programmatone con 
dimensioni ottimali per quanto 
riguarda la gestione de^pio- ' 
biemi di carattere ambientale». 
Scendendo nel particolare la 
Cgil indica la necessità di una 
revisione delle tanffe, non in 
forma di balzello, ma di incen
tivo ad usare meglio le risorse, 
ma anche quella non più rin
viabile di un nuso dell acqua 
già immessa nel ciclo, attivan
do contemporaneamente si
stemi di produzione e di distri
buzione tecnologicamente 
avanzati puntando anche sul
la dissalazione dell acqua di 
mare Infine si propone una 
nuova forma di solidarietà 
Nord-Sud conferenze di pro
duzione in cui si confrontino e 
di discutano nelle situazioni 
più disastrate, a partire da Na
poli e Palermo, le esperienze 
di gestione più avanzate 

La sete di Napoli e la rabbia 
del sud sono state al centro 
I altro icn di una tavola roton
da e di una iniziativa promossa 
nella città partenopea dal 
gruppo regionale campano 

del Pei Fabio Mussi (>il Sud è 
in emergenza e Napoli ne e la 
capitale É uno scandalo enor
me»)' ha annunciato l'impe
gno preso dal Forum ambien
talista di riunirsi presto a Napo
li per un azione di documenta
zione, denuncia, lotta, propo
sta Per Mussi «bisogna, a parti
re da qui definire un vero e 
propno "progetto acqua» 

Risanamento e ammoder
namento delle reti, delimita
zione temtonale delle aree di 
massima emergenza idrica,, 
tutela del ciclo naturale della 
acque sono al centro di una 
mozione di.pci.psi presentata 
alla Camera da tredici deputa
ti Di acqua si è discusso anche 
in Senato dove il gruppo co
munista ha chiesto che il mini
stro dell Agncoltura venga a n-
fenre in parlamento sulla situa
zione creata dalla siccità pri
ma delle ferie estive, sottoli
neando che i coltivaton non 
hanno, comunque, ancora ot
tenuto le provvidenze per i 
danni subiti per la siccità del-
I anno passato perche manca 
la copertura finanziaria 

Tutti d'accordo in commissione, varo imminente 

L'ultima estate da cani 
In arrivo la legge sul randagismo 
Tnbù a quattro zampe attenzione, attenzione ran
dagio è quasi bello Al via la legge sulla tutela degli 
ammali domestici Vacanzieri malintenzionati in 
guardia multe salate per chi abbandona o maltratta 
un animale La legge, proposta dai Verdi, ha avuto 
in commissione l'appoggio di Pei, Psi e De Istituita 
l'anagrafe canina, vietata la soppressione nei canili 
e gattili lager Adozioni per i senza collare. 

C R I S T I A N A T O R T I 

• i ROMA "Sarà I ultima esta
te da cani» Anna Maria Pro
cacci deputala del gruppo 
Verde ha cosi annunciato il 
varo del testo di legge sul ran 
dagismo E questa volta (dopo 
le proposte arenate per due le
gislatura) ci siamo Cani affa
mati e assettiti lungo le auto
strade g.itti allampanati in cer
ca di cibo e di affetto criceti e 
tartarughe sbattute nei casso
netti della spazzatura tra un 
pò sembraranno un segno di 
antica incivilii per gli animali 
domestici si prospella un futu
ro meno gramo, soprattutto 
meno condizionalo dalle ferie 

dei loro padroni Buone noti 
zie anche per i senza collare 
catturati ed ospiti dei canili 
municipali è vietala la sop
pressione, e dopo un certo 
tempo gli sfortunati saranno 
dichiarali adottabili Anzi già 
oltre quattro milioni di famiglie 
italiane hanno affiliato un ba
starono senza casa Insomma 
se non siamo ancora ai livelli 
di civiltà di Tonno dove il cane 
di casa compare nello stato di 
famiglia certo la tribù dei 
quattro zampe può tirare un 
tx.1 sospiro di sollievo 

La legge istituisce anche 1 a-
nagrafe canina ogni animale 

avrà un Indolore tatuaggio di 
identificazione E intanto un 
tralto di penna sulla vecchia 
tassa municipale con conse
guente medaglietta 

Nata nella commissione Af
fari sociali la legge ha visto 
collaborare forze politiche di 
diversa ispirazione Promossa 
dai Verdi ha nscosso il con
senso di Pei (che aveva anche 
presentato un proprio disegno 
di legge), Psi e De «E un buon 
testo - ha detto la Procacci -
un grosso passo avanti per I af 
fermazione di una cultura di 
versa di civile convivenza tra 
animali umani e non umani» 
•Ci allinea agli altri paesi della 
Cee - ha aggiunto il democn 
stiano Arnaldo Brunetto - il ri
spetto per gli animali è sinto
mo di civiltà» Insomma sem
bra proprio, come ha af fcrrma-
slo ti comunista Gianfranco 
Tagliabue che si stia-voltando 
pagina sia sul randagismo sia 
sui diritti degli animali» Secon
do il primo articolo della legge 
infatti «lo S'alo promuove la 
tutela degli animali di affezio
ne e condanna gli alti di cru

deltà contro di essi i maltratta
menti ed il loro abbandono» 
Stia attento dunque chi abbia 
intenzioni maidiche può in
correre in multe mollo salate 

Le norme della legge al Ira-
guardo sono valide per tutti gli 
animali domestici Regioni e 
comuni saranno tenuti ad ap
prontare -nfugi socio-sanitan 
di accoglienza» controllati da 
vetennari Anche nei luoghi di 
villeggiatura dovranno essere 
costruite strutture di accoglien
za in modo da venire incontro 
a chi non possa tenere con sé 
gatti o cani 

Perfinire la legge promuove 
il controllo delle nascite Per 
che va detto che la stragrande 
maggioranza degli animali ab
bandonati è di sesso femmini
le subito dopo diventano «tro
vatelli» i vecchi e i giovanissi
mi Per I costi la finanziaria 
prevede già uno stanziamento 
ma ome hanno sottolinerato i 
parlamentari occorrerà nco-
venire le spese la soppressio 
ne di un cane cosla almeno 
350mila lire 

CONSORZIO ALESSANDRINO PER LA RACCOLTA, TRASPORTO 
E LO SMALTIMENTO DEI RIFIUTI SOLIDI URBANI 

ALESSANDRIA 

Ai sensi dell art 6 delia legge 25/.2/1987, n 67, si pubblicano i seguenti dati relativi si Bilancio 
preventivo 1990 ed al conto consuntivo 1968 (x) 

1) la notizie relative a l i * entrata a alta apaaa aono la aaguantJ: (In milioni di lira) 

ENTRATE SPESE 

Oerwméiarlone 
PrevWonidl Accertamenti 
competenza1 da conto Dtwntwicnt 
daMando consuntivo 
inno 1880 almo 188» 

dae 
armo 1990 

di conio 
un 
alt 

Contributi o Itasi 
(di col dal consorziati L120) 

(di cm dallo Staio) 
(di col dalle Regioni) 
Altre entrate coirentl 
Totale entrate 
di parie corrente 
Alienazione di beni e Irati 
(di cui dal consorziali) 
(di cui dallo Sialo) 
(di cm dalle Regioni) 
Assunzione prestiti 
Totale entrale 
conto capitale 
Parme di giro 

Disavanzo (x) 

Totale generale 

1136 

1577 
S.779 

5779 
127 

Correnti 
Rimborso quote di capitale i 

Totale spese 
2 di parta corrente 

8 547 Spesa di «vestimento 

Totale spese 
8.S47 conto capitale 

61 Rimborso prestiti diversi da 
quote capitali per mutui 
Partile di giro 

244 Avanzo 

6.794 

127 

8854 Totale generala 7901 

M a 
U95 

8.395 

61 

S8S4 

2) la claislflcazlona dalla principali apaaa corrami ad In conto capitala, daaunta dal contimi 
vo, aacondo l'analisi aeonomico-lunzlonala * la aaguanta 

Personale 
Acquisto beni e servizi 
Interessi passivi 
Investimenti elidimi! direttamente dar Amministraziorw 
Investimenti incerti 

(2 
151 

588 
7972 
e.791 

938 

938 

3) la risultanza tinaia a tutto II 31 dicembre 1988 daaunta dal conauntlvo è ta aaguanta: 

Avanzo di atvninrstraztorie dal conto consuntivo deiranno 1988 L 
Residui passivi perenti esistenti alla data di chiusura del corno consuntivo dell'almo L 
Avanzo di amministrazione al 31 dicembre 196(1 L 
Ammontare dei debiti fuori bilancio comunque esistenti e risultanti dalla elei* rione alegata al conto consunti
vo deiranno 1988 L 

4) la principali entrata a apaaa par abitante daaunta dal conauntlvo aono la aaguantt: (abitanti 
al 31 12S8n 152 728 

Entrate correnti 
rjlcur 
contnbuti e trasferimenti. 
altre entrale correnti —_ 

L 
L 

Spase correnti. 
di cui 
personale. 
acquisto beni e servizi. 
altre spese correnti,, 

_L 2806 

- L 537 
_L 989 
- L 1.060 

(x) Avanzo presunto 1989 applicato al W aneto 19901 718 

Abbonatevi a 

TUrrità 
llll!|l|i;il:lli:ill3lll::lllli:ll]|lli:ìlf 8 l'Unità 

Venerdì 
20 luglio 1990 


